

Viernes 16 de Septiembre de 2022 | Matutina para Jóvenes | Lleva la señal

Descripción



Lleva la señal

«Acontecerá en aquel tiempo que la raíz de Isaí, la cual estará puesta por pendón a los pueblos, será buscada por las gentes; y su habitación será gloriosa». Isaías 11: 10, RV95

Este pasaje se refiere a Jesús, el Mesías que vendría. Isaías dice que Jesús sería un «pendón», ¿pendón? Un pendón es una insignia militar, una bandera. Servía como señal para convocar, para reunir a las tropas, o a las personas. Pensar en Jesús como «pendón» me hace recordar la siguiente historia.

La directora de Escuela Sabática de aquella iglesia había tenido un sueño donde se veía llegando a un hogar acompañada de otra persona. Al tocar la puerta, la persona se asombraba y le decía que había soñado que ella vendría a su casa. Como resultado, ideó un proyecto para salir cada sábado con las clases de Escuela Sabática y visitar los barrios vecinos. La idea era llegar al lugar, tener la Escuela Sabática en el parque y luego visitar las casas del barrio de turno con una encuesta para encontrar personas interesadas en el estudio de la Biblia.

La junta rechazó el proyecto porque sería un desorden que nadie podría controlar. Ella insistió hasta que finalmente le dijeron que sí, pero bajo la supervisión de los ancianos de la iglesia. La primera vez que salieron, ella fue con el grupo. Eligieron un pueblo cercano y, al llegar al lugar, cantaron, estudiaron la Biblia, repartieron los mapas donde se sectorizaba el pueblo por manzanas, formaron las parejas y comenzaron a tocar puertas. Cuando ella llegó con su compañera a la primera casa, casi se desmaya: allí en la puerta, asombrada tanto como ella, estaba la mujer del sueño. La dama le dijo que la había visto en un sueño y que sabía que ellas traían un mensaje de parte de Dios. Las hizo entrar y fue la primera persona lista para estudiar la Biblia en aquel lugar. Cuando tuvieron un buen número de estudios, ella prestó su casa para que se reunieran allí. También fue la primera en entregar su vida al Señor Jesús y bautizarse. Hoy en esa población hay una congregación adventista.

Apreciado joven y señorita, Jesús se convirtió en el pendón que señala la salvación cuando lo colgaron en la cruz del Calvario. Hoy tú y yo tenemos la oportunidad y la encomienda de llevarlo a todas partes para que muchos puedan conocer de su amor. @Jesús te dice hoy: «Cuando yo sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo» (Juan 12:32). ¡Levántalo!